

Le mercredi 3 décembre 2014

Monsieur Yves Bolduc  
Ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport  
Édifice Marie-Guyart  
1035, rue de la Chevrotière | 16<sup>e</sup> étage  
Québec (Québec)  
G1R 5A5

Objet : Invitation à rencontrer le Conseil des élèves de l'École d'éducation internationale

D'entrée de jeu, nous désirons vous informer que nous, les élèves de l'École d'éducation internationale, avons fait une pétition au nom de tous les élèves de la Commission scolaire des Patriotes, afin de protester contre le scénario que vous avez proposé qui transférerait les villes de Boucherville et Saint-Bruno-de-Montarville vers une autre commission scolaire.

Monsieur le Ministre, nous vous demandons de modifier votre plan pour les Patriotes parce que :

- nous sommes les principaux concernés par votre plan et nous ne comprenons cette proposition;
- nous faisons partie de la commission scolaire qui gère le mieux l'argent des contribuables;
- nous constatons qu'avec une nouvelle école secondaire et un siège social à construire, en plus des autres frais, il y aurait des dépenses de presque 100 millions associées à ce plan;
- nous constatons qu'il n'y aurait pas d'économie à faire, au contraire;
- nous constatons que ce plan nous priverait d'environ 20 % de nos élèves et 21 % de nos écoles;
- nous trouvons que la réussite des élèves est mise en péril;
- nous trouvons qu'il est injuste que les élèves de Saint-Bruno et Boucherville ne puissent plus fréquenter notre école;
- nous considérons également que cela nuira de façon marquée à tous les élèves du Sport-Étude, de la concentration musicale, de la concentration anglaise, du programme d'éducation internationale des différentes écoles de notre commission scolaire;
- nous sommes solidaires de nos amis et désirons les garder avec nous. L'EEI est unie!;
- nous nous soucions des générations à venir et nous défendons leurs droits;
- nous trouvons qu'il y a sans doute des économies à faire ailleurs que sur le dos des élèves;
- nous ne comprenons pas les motifs de ce projet.

Bref, monsieur le Ministre, *Pourquoi?*

Considérant que nous sommes les premiers concernés par les impacts négatifs de votre scénario, nous estimons avoir pleinement le droit d'obtenir des réponses précises à nos questionnements.

Monsieur le Ministre, dans l'attente d'une réponse positive à notre demande de rencontre, veuillez recevoir nos plus sincères salutations.

Au nom des élèves de l'École d'éducation internationale à McMasterville

Magalie Masson | Élève de la 5<sup>e</sup> secondaire  
Présidente des élèves de l'école